

2021年8月2日

当社ドラマ撮影現場における 新型コロナウイルス感染症陽性確認について

朝日放送テレビ株式会社が制作中のドラマの出演者6名が、新型コロナウイルス感染症に対するPCR検査で陽性であることが確認されました。

【経緯】

7月29日(木)夜、撮影中に出演者1名から体調不良の訴えがあり、医療機関でPCR検査を受けたところ、陽性。

7月30日(金)、出演者3名が、医療機関でPCR検査を受け、陽性。

7月31日(土)、出演者2名が、医療機関でPCR検査を受け、陽性。

6名は現在のところ全員軽症で、ホテルや自宅などで療養しています。

また撮影地の保健所からは、そのほか出演者やスタッフなど7名が濃厚接触者に認定されており、自宅待機中です。

なお、ドラマの撮影につきましては7月29日から中断しています。

【感染対策について】

撮影中は当社策定のコロナ対策ガイドラインを遵守し、その上でメインキャストの方はクランクイン前にPCR検査で陰性を確認しております。また、その他の出演者に対し、初回収録日に抗原検査を実施し、陰性を確認の上で収録に参加していただいていたいました。

この度はご心配とご迷惑をおかけし、心よりお詫び申し上げます。

当社としましては、引き続き関係者の体調の変化に留意し、安全を第一に感染予防対策を徹底してまいります。

朝日放送テレビ株式会社 広報部